



2017-2018年度

クラブ運営方針 ▶ 「温故創新」

広島北ロータリークラブ週報

ROTARY:
MAKING A
DIFFERENCE

Vol. 1529
2017年11月9日発行

Rotary
Club of Hiroshima North



広島北ロータリークラブ

■会長 東 正治

■幹事 越智 健剛

事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F
E-Mail: hnrc@world.ocn.ne.jp URL http://www.hnrc.jp/

設立 1969年4月24日 承認 1969年6月28日
例会 毎週木曜日 12:30 会場 ホテルグランヴィア広島

本日の例会 2017年11月9日(木) 第2334回

- 国歌斉唱
- ロータリーソング 「奉仕の理想」
- 四つのテスト唱和 職業奉仕委員会
- 来客紹介 親睦委員会
- 誕生日お祝い
- 会長時間
- 幹事報告
- 委員会報告
- 同好会報告
- 卓話時間
- 『新会員自己紹介』
- 菊地 敬 会員・林谷 浩二 会員・高見 仁 会員

前回の例会 2017年10月19日(木) 第2333回

- ロータリーソング 「R-O-T-A-R-Y」
- 来客紹介 親睦委員会
- 会長時間
- 幹事報告
- 委員会報告
- 卓話時間
- 『奉仕プロジェクト報告』
- 社会奉仕委員会/青少年奉仕委員会
- 会長時間 会長 東 正治 ●●●●●

先週は、創立32、33年度のお話をさせていただきましたので、本日は34、35年度のお話をさせていただきます。

2002-03年、創立34年の会長は前田さん、副会長は古川さん、幹事は山下江会員、副幹事は山下正司会員と住井さんでした。

この年の入会在籍会員は坪内会員、杉町会員です。

主な事業は、当クラブの継続事業である“太田川流域の野生生物と私たちの暮らし”第5回目として加計町において広島大学中越教授らの協力を得て150名の参加者で“温井ダムと環境保全”と題するシンポジウムを開き、その後温井ダムに桜の木30本の記念植樹をされたそうです。現在、この桜の木がどの様になっているか是非見学に行ってみたいと思います。

また、12月13日はマングラ21世紀実行委員会と当クラブ共催で旧広島市民球場において世界の人々1万人が縫った70m×50mのマングラをグラウンドに広げ、世界平和を訴えました。

この記事、ニュースは全国各新聞の一面に掲載されたそうです。またこの年は例会の食事にバイキング形式を取り入れた年でもあります。

2003-04年、創立35年の会長は久保田さん、副会長は空さん、幹事は山坂会員、副幹事は中根会員と影田さんでした。

この年の入会在籍会員はおられません。

創立35周年記念事業として、県が整備していた“広島みなと公園”の一角に“広島北ロータリークラブ記念モニュメント”を設置すると共に、記念植樹を行ったそうです。

また、“太田川流域の野生生物と私たちの暮らし”事業として、太田川流域の自然をテーマに市内の小学生に風景画を描いてもらい、当クラブの会員であった北田画伯に選考してもらい、創立記念式典の当日4月24日から1週間、JR広島駅のコンコースに展示したそうであります。

この年度で30周年からの継続事業であった“太田川流域の野生生物と私たちの暮らし”事業は終わっております。

またこの年は、日本で2度目のロータリー世界大会が大阪で行なわれ、当クラブから10名の会員が参加したそうでございます。

次週26日(木)、11月2日(木)と休会となっております。

但し、28日(土)、29日(日)と地区大会、そして11月3日(金)は平和マラソンがあります。参加される方はよろしくお願ひいたします。

●●●●● 幹事報告 幹事 越智 健剛 ●●●●●

《お知らせ》

*次週10月26日(木)および11月2日(木)は休会です。

*10月29日(日)は岩国市において地区大会が開催されます。交通のご案内などもう一度ご確認をお願いいたします。

●●●●● 委員会報告 ●●●●●

社会奉仕委員会 坪内委員長

*10月20日(金)に青少年奉仕と合同委員会を開催します。

財団プログラム委員会 山内委員長

*11月3日(金・祝)にひろしま国際平和マラソンにホリオ撲滅活動の広報のために、会員家族約30名で参加します。

会報IT委員会 佐々木会員

*ロータリーの友誌紹介

横書き7ページ 特集「日本と世界を結ぶ人づくり」

10月は米山月間です。先日の米山奨学小委員長の説明でもありましたが、世界に羽ばたく元奨学生「米山学友」はこれまでに累計125ヶ国の国や地域から約2万人に。米山学友は日本との懸け橋として多彩な活躍をしています。

その一例として今何をしているかなどが掲載されています。世話クラブ広島東RCにいた米山学友は、日本の原爆体験をアラブ圏に伝えたいと、被爆者の手記「語りびと」をアラビア語に翻訳し、2011年にエジプトで出版し2015年には原爆の悲惨さを描いた漫画「はだしのケン」翻訳版を出版。戦乱の続く中東で、平和の大切さを訴えました。とあります。

縦書き47ページ 江田島RCの活動で「若き経営者たちと共同で地域清掃活動」とあります。江田島RCは、数年前から江田島市商工会青年部との交流を続けているみたいで、6月9日には共同で地域内10カ所の公衆トイレの清掃活動を実施。両者の交流のきっかけは、クラブの会員でRCと青年部の両方に所属していたことが始まりで、最初は夜間例会で飲食しながら交流する程度だったのが、次第に関係を深めていったみたいです。また30歳以下の青年部員にはRYLAにも参加してもらおうようにもなったそうです。

それらの交流を重ねるうちに、青年部員たちの間にロータリーの活動や思想への理解が広がり、ロータリークラブに入会する青年部員も現れ、逆に息子を青年部に紹介し、入会をした。とあります。

化をもたらす」のテーマにもとづき、クラブ運営の多様化を推進することにより、元気なクラブを作っていこう。クラブの元気は地域の元気であるとの藤中がバナーによる現況報告、また記念講演では黒川伊保子様の「男と女の脳科学～男と女のミゾ、人生の波」と題してご講演をして頂くのですが、女性会員増強に悩む私たちの大きなヒントになることを期待しています。

【黒川伊保子様記念講演】

- ・男性：ゴール指向問題解決型モデル、女性：プロセス指向共感型。→男女の話は真逆。
- ・男性脳への処方箋：「気づかなくてごめん」の言葉は非常に有効的。
- ・女性脳は共感でまわっており、1日2万語脳裏に上がり、6千語出力している。
- ・女性脳の対話満足度＝出力量×共感数。
- ・女性脳に素早い解決は必要なし→共感の反復で無意識のうちに解決の方向に。
- ・女性脳に大事なものは「ことばの反復」
- ・男と女の真実：自分が正しく、相手が愚かだと思合うことで生存可能性が最大になる組み合わせ。男女は人生に必要な感性を真っ二つに分けて、それぞれの脳に搭載させたペアの装置。イラつき合い、ムカつき合うことで最高のパフォーマンスを出す組み合わせ。

男女は互いに違うことを認識し、「愛」の幻想を捨てれば最強の組み合わせである。

AI研究者の研究経験から来る男と女の本質的な違いは非常に的を得てかつ説得力があり、今日から男女間のコミュニケーションの実戦で活かせる内容でした。講演後多くのメンバーが非常にためになったと感想を述べていました。

【錦帯橋火縄銃演武イベント】

日頃なかなか観ることのできない貴重かつ迫力のある演武を観られて非常に良かったです。

